



Kardinal Marx empfängt KU-Präsidentin Gabriele Gien

Beitrag

Anlässlich der Wiederwahl von Gabriele Gien als Präsidentin der Katholischen Universität Eichstätt-Ingolstadt (KU), hat Kardinal Reinhard Marx, Magnus Cancellarius der Hochschule, eine Delegation der KU empfangen. Teil der Gruppe, die am Mittwoch, 9. Juni, mit dem Erzbischof von München und Freising in dessen Dienstsitz in München zusammentraf, waren neben Gien der Stiftungsratsvorsitzende der KU, Peter Beer, die Hochschulratsvorsitzende Barbara Loos und der Senatsvorsitzende Harald Pechlaner.

Bei dem Treffen dankte Marx der bisherigen und neuen Präsidentin Gien für eine gute Leitung und Weiterentwicklung der KU im Interesse der Wissenschaft und der Studierenden sowie von Kirche und Gesellschaft. Erstmals wurde die Germanistin und Fachdidaktikerin Gabriele Gien 2016 für fünf Jahre in das Amt der Universitätspräsidentin gewählt. Die zweite Amtszeit beginnt offiziell zum 1. Oktober. Die KU ist die einzige katholische Universität in Deutschland und zählt mit fast 5.000 Studierenden zu den größten nicht-staatlichen Universitäten hierzulande.

Bericht und Foto: Erzdiözese München und Freising

Bildunterschrift: Kardinal Reinhard Marx hat die Präsidentin der Katholischen Universität Ingolstadt-Eichstätt, Gabriele Gien, in seinem Dienstsitz empfangen und ihr zur Wiederwahl im Amt gratuliert.

**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Eichstätt
2. Erzdiözese München und Freising
3. München-Oberbayern